

Un rapport de l'UNESCO indique que Cuba est la destination préférée des étudiants latino-américains



La Havane, 4 janvier (RHC).- L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture a relevé que Cuba reste la destination par excellence pour les jeunes latino-américains qui veulent compléter leurs études supérieures.

Dans son rapport intitulé la Science vers 2030, cet organisme de l'ONU relève que Cuba reste le pays de destination préféré des étudiants latino-américains.

L'UNESCO relève que depuis 2008, l'attrait qu'exerçait l'Europe et l'Amérique du Nord sur les étudiants originaires des autres régions du monde, a diminué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80391-un-rapport-de-lunesco-indique-que-cuba-est-la-destination-preferee-des-etudiants-latino-americaains>



Radio Habana Cuba